



進路だより

No.9 R6,8,28

鮫川村立鮫川中学校

発行責任者 角田 敏文

文 責 深谷 亮人

○2学期を迎えて！！

長い夏休みを終えて、82日間の中学校最後の2学期が始まりました。この2学期は、修学旅行や壇の岡祭などの学校行事に加え、計4回の実力テストを皮切りに、三者面談、出願書類の作成、高校によっては入試があるなど、進路的行事が多くあります。この2学期をどう過ごすかで、自らの進路実現が大きく変わっていきますので、ぜひ、充実した2学期にしていきたいと思います。

先立って、お渡しした第2回進路希望調査の提出をよろしくお願いいたします。夏休み中の体験入学を経て、ご家族でよくお話の上、提出していただければと思います。提出期限は8月30日（金）までとさせていただきます。

○高校体験入学レポートより！！

夏休み中の体験入学に参加し、高校ごとの特徴をより感じる事ができたようです。高校ごとに紹介します。

修明高校

- ・2、3年のエリアマネジメントコースの「修明笑店」が自分で開発したりするのが面白そう。また、昨年度の卒業生は就職の方が多くてびっくりした。
- ・地域のためにいろいろな視点から支えている高校。一人で考えるのではなく、いろんな人の考えに触れ、考えを深めることが大切だと思った。中学生の勉強を深掘りするため、受験勉強が大切。
- ・自分が困っているときに、気づいて助けられたり、先輩たちの様子も見ていて、やりやすい学校だと思った。
- ・生徒たちが生き生きして、楽しそうな素晴らしい学校だった。物(花、野菜、食品)に対して、丁寧に一生懸命に取り組んでいた。

白河高校

- ・進路実現のために面談や課外授業、大学見学など幅広い取り組みが行われている。勉強だけでなく、部活動や学校行事も盛んである。
- ・先生との面談が多い。(たくさんのことを相談できる。)理数科でも文系を選べる。
- ・進路の面接がしっかりしていて、難関大学への指導が手厚い。

光南高校

- ・自分で時間割を選ぶことができる。(自分の夢を実現するため)行事が楽しい！！
- ・生徒一人一人が自分の好きなことや、やりたいことに全力で取り組んでいる学校。幅広い系列があり、進路実現が期待できる。
- ・部活の種目を専門的に学べる。
- ・系列、部活動の多さに驚いた。6つの系列があり、その中でもさらに分かれていくので、自分の将来がはっきりしていれば、夢に近づくことができる。先輩方と接し、先輩方が光南高校で楽しく過ごしているのが伝わってきた。
- ・制服がかわいい。私服でもOK！

田村高校

- ・部活動が盛ん。野球やバレーボール、卓球などの他に、ボート部やウエイトリフティング部がある。文化部では、演劇部や華道部、写真部などめずらしい部がある。ボランティアなども、積極的に行っており、町に貢献している学校だと思った。
- ・進路面では、仙台大学との関わりがあり、高校から仙台大学への体験に行ける。

ぜひ、他の高校についても話を聞いてみて下さい。